

## Infonachmittag neue Tagespflege Hauzenberger Gmoa

*Das Interesse ist bereits jetzt sehr groß! Anfang Februar 2026 wird die neue Caritas Tagespflege Hauzenberger Gmoa eröffnet. Um vorab für Interessierte, Angehörige oder Familienmitglieder Wissenswertes und alle Fragen rund um die neue Tagespflege zu klären, lädt der Caritasverband zu einem Infonachmittag in Hauzenberg ein.*

„Neben dem betreuten Wohnen im sogenannten „Urlhaus“ in Hauzenberg wird bald eine weitere, moderne Senioreneinrichtung das Stadt- und soziale Leben von Hauzenberg bereichern“, freut sich Geschäftsführende Vorständin Ursula Sendlinger.

Anfang Februar 2026 eröffnet die neue Tagespflege Hauzenberger Gmoa. Daher ist am 19.01.2026 die beste Zeit für einen Infonachmittag. Alle an der Tagespflege interessierten, Angehörige oder Familienmitglieder können sich dafür anmelden.

Auf dem Programm steht die Vorstellung der Tagespflege, der vielfältigen Aktivitäten, Infos zu den Kosten und Vergütungen über die Pflegeversicherung, Begleitung und Betreuung, Abhol- und Bringservice und vieles mehr. An dem Infonachmittag lernen Teilnehmer auch einen Teil des engagierten Teams kennen. Es ist genügend Zeit eingeplant, um im Anschluss alle (persönlichen) Fragen rund um die Tagespflege mit den Fachkräften vor Ort zu besprechen.

### Infonachmittag Tagespflege Hauzenberger Gmoa

**WANN:** 19.01.2026, ab 14:00

**WO:** Pfarrsaal Hauzenberg, Kirchplatz 3

**ANMELDUNG:** bis 06.01.2026 tel. unter 0851 5018 103 oder per mail  
info@caritas-pa-la.de

Für Rückfragen steht das Caritas-Team gerne zur Verfügung.

**Alle Beteiligten freuen sich auf rege Teilnahme!**

[www.caritas-pa-la.de](http://www.caritas-pa-la.de)